

NRW-Ministerpräsident Laschet ist gegen einheitliche Corona-Regeln

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 31. August 2020 um 19:53 Uhr

Pandemie regional angemessen bekämpfen

NRW-Ministerpräsident Laschet ist gegen einheitliche Corona-Regeln

Montag 31. August 2020 - **Düsseldorf / Bielefeld (wbn). Nordrhein-Westfalens Ministerpräsident Laschet hat sich nachdrücklich gegen bundesweit einheitliche Regeln in der Corona-Krise gewandt.**

"Warum sollen in einem Land mit so unterschiedlichen Infektionszahlen alle Maßnahmen gleich sein?"

Fortsetzung von Seite 1

Warum soll man in Mecklenburg-Vorpommern mit ganz wenig Infizierten private Begegnungen auf 25 Teilnehmer begrenzen?", fragte Laschet in einem Gespräch mit der in Bielefeld erscheinenden Neuen Westfälischen und fügte hinzu: "Wir müssen die Pandemie regional angemessen bekämpfen."